



**Oficina de Desarrollo
de las Telecomunicaciones (BDT)**

Ref.: Circular BDT/DKS/DI/041

Ginebra, 16 de octubre de 2024

A:

- las Administraciones de los Estados Miembros de la UIT;
- los Miembros de Sector del UIT-D;
- las Instituciones Académicas de la UIT;
- los Reguladores

Asunto: Invitación a participar y contribuir a la Cumbre Mundial de la Juventud de la UIT (CMJ-25), del 11 al 13 de marzo de 2025, en Varadero (Cuba)

Muy Señora mía/Muy Señor mío:

Me complace informarle de que, en respuesta a la amable invitación del Gobierno de Cuba, la Cumbre Mundial de la Juventud (CMJ) de la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT) se celebrará en Varadero (Cuba) del 11 al 13 de marzo de 2025. Confío en que este evento constituya una plataforma mundial única para que los jóvenes compartan sus ideas y perspectivas con miras a la configuración de un futuro digital más inclusivo y conectado para los jóvenes de todo el mundo.

De conformidad con la Resolución 76 (Rev. Buenos Aires, 2017), complementada por las Resoluciones 11, 37, 45, 46, 55, 58 y 67 (Rev. Kigali, 2022) de la Conferencia Mundial de Desarrollo de las Telecomunicaciones (CMDT), así como con la decisión adoptada por el Grupo Asesor de Desarrollo de las Telecomunicaciones (GADT) en 2023 y 2024 y refrendada por el Consejo de la UIT, la Oficina de Desarrollo de las Telecomunicaciones (BDT) organizará la Cumbre Mundial de la Juventud de la UIT bajo el lema: "**Amplificar la voz de los jóvenes en las TIC para un futuro conectado**".

La CMJ-25 de la UIT proporcionará una plataforma para la configuración de una agenda destinada a promover el derecho de los jóvenes a lograr la plena inclusión económica, social y digital. Nuestro objetivo es empoderar a los jóvenes para que puedan utilizar que las telecomunicaciones/tecnologías de la información y la comunicación (TIC) como herramienta mediante la que contribuir sustancialmente a su propio desarrollo económico y social, participar en él y aprovecharlo. Esperamos fervientemente que las opiniones e ideas que compartan e intercambien los jóvenes en la CMJ contribuyan en gran medida a brindarles la oportunidad de explorar ideas innovadoras que impulsen el progreso y el cambio social y conduzcan a un acceso igualitario y equitativo a las TIC y a su utilización por todos los jóvenes, y a allanar el camino para su participación activa en la sociedad, la economía y el medioambiente digitales.

La Cumbre, que sin duda será un éxito rotundo, dará lugar a un documento final que los miembros tendrán en cuenta en sus preparativos para la Conferencia Mundial de Desarrollo de las Telecomunicaciones de 2025. Por nuestra parte, el documento final nos ayudará a transmitir directamente los mensajes de los jóvenes, lo que nos ayudará a impulsar la agenda digital de inclusión destinada a empoderar a las generaciones actuales y futuras.

Para garantizar la eficacia de los preparativos, me complace informarle de que el [Grupo de Coordinación Oficioso del GADT sobre la Cumbre de la Juventud y la Celebración Mundial \(GCO-GADT-CMJ\)](#) comenzó sus trabajos el 25 de septiembre de 2024. Aliento a los miembros de la UIT a participar activamente en las reuniones de este Grupo para que la CMJ alcance sus objetivos.

Aprovecho esta oportunidad para invitar a todos los miembros a apoyar financieramente nuestros esfuerzos para sufragar los costos asociados con este evento. Esto podría incluir apoyo financiero en forma de becas para sus Enviados de la Juventud de Generation Connect (EJGC) y para otros EJGC participantes procedentes de PMA, PDSL y PEID, o cualquier otra forma de contribución voluntaria.

También tenemos previsto invitar a los jóvenes a una Jornada de Celebración de la Juventud, que se celebrará justo antes de la CMDT-25, que brindará a los Estados Miembros la oportunidad de incluir a jóvenes en sus delegaciones para que puedan familiarizarse con nuestras conferencias estatutarias y los procedimientos conexos.

Si desea más información sobre la Cumbre Mundial de la Juventud de la UIT y el Grupo de Coordinación Oficioso sobre la Cumbre de la Juventud y la Celebración Mundial, póngase en contacto con el equipo utilizando la dirección digitalinclusion@itu.int con copia a bdtdirector@itu.int.

Por último, quisiera reiterarle mi agradecimiento por su continuo apoyo a la labor de la Oficina de Desarrollo de las Telecomunicaciones, en particular en los ámbitos de la inclusión digital y el empoderamiento de la juventud.

Atentamente,

(firmado)

Cosmas Luckyson Zavazava
Director